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大树!枝繁叶茂"

阻断行人去路

有名气无福气
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求帮忙
求助人"贾先生

位于闵行区漕宝路五号桥边的一棵大

树生长得枝繁叶茂!基本占据了桥上的整个

人行道!致使附近市民出行十分不便!也存

在严重的安全隐患#

去调查
记者来到现场看到，在漕宝路五号桥的

护栏边有一棵大树，由于生长茂盛，大片枝
叶从护栏里“探出半个身子”，横向覆盖了整
个人行道以及四分之一宽的非机动车道。

这棵大树的枝叶呈低垂状，最低处离地
面仅约 !"厘米左右，对市民出行造成了巨
大的不便。市民贾先生说：“对于一些‘小年
轻’而言，也就‘弯个腰’的事，可是像一些老

年人，就不得不从旁边的非机动车道绕行
了，可毕竟车来车往，人车混行，非常危险。”

不仅如此，由于枝叶延伸到了机动车道
上，也阻碍了驾车人的一定视线。贾先生强
调：“如果车速过快，发现树枝后突然向左躲
避，很容易造成后方车辆追尾。”

据观察，虽然这座桥上的人流量不大，
可凡是经过的市民都需要稍作停顿，有些行
人熟悉情况，就会提早避开大树，占用非机
动车道上行走。

贾先生表示，希望相关部门能够重视这
个阻碍交通通行的安全隐患，尽快修整大树
的枝叶，方便市民出行。

有结果
记者随即联系相关职能部门，相关部门

表示将立即派工人去现场进行树枝修剪工
作，保证市民的出行方便和安全。目前，该树
的枝干已完成整修，桥上人行道已通行无阻。
本报记者 陆常青 实习生 施旖雯

! ! ! !家住丰庄某小区的丁阿姨日前下
午外出散步，忽见老邻居王阿姨在捡拾
饮料瓶，便上前好奇地问：“王阿姨，侬
虽然外地退休回来工资勿高，但侬有个
大款女儿当靠山，为啥还要……”

不问尚可，一问王阿姨眼泪嗒嗒
滴。王阿姨说：“勿错，阿拉女儿是有钞
票，可伊对我却小气得很：伊舍得几万

元买只名牌包包，却勿舍得帮我买只血
压计；伊舍得花大钞票到欧州十国去旅
游却勿舍得帮我买些荤素小菜。更气人
的是难得打个电话给我，也是三言两语
敷衍了事。”

闻此，丁阿姨不由得劝解道：“看来侬
有大款女儿，只有名气，没有福气，还要受
气。侬自己要想开点。”王阿姨连连点头。

菜贩路口瞎占道
交通乱成一锅粥

投诉吧

用水时大时小
! 殷高路 #$ 弄 %& 号内一客

户反映近期用水时大时小! 望相关

部门核实处理# $陈先生%
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核查发现泵房总出水管止回阀
失灵，导致用水时大时小现象，阀门
更换后用水已恢复正常。
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公共走道被堵
! 江川路 ,-(弄 &%号的居民

楼内! 停放着的非机动车堵住了公

共走道!白天晚上都有# $周女士%

回音$$$

居委白天去查看过楼道，楼道
不是很堵塞，稍微整理一下还是很
畅通的。可能夜晚楼内居民下班回
来后车辆放得比较多，但一楼楼道
内没有规定不允许停放车辆。因此
居委只能做到时常上门去整理楼
道，望反映人理解。

$信源&市民服务热线 .%&,-%

隔离带碍出行
! 我家住柘林镇新塘村 (组#

最近环城东路上安装了一个隔离带!

但我们小区东面唯一一个出口就在

环城东路上!隔离带的安装使我们小

区住户出行都不是很方便#希望能将

隔离带拆掉!方便通行# $/嗷大喵%

回音$$$

经核实，反映人所说的路段设
有双黄线，本身就不允许机动车辆
在此处随便掉头，该路段只允许车
辆右进右出，而且再往南红绿灯路
口设有相关车道可以掉头。设置隔
离栏也是为了市民的安全考虑。
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菜贩扎堆人车混行
昨天清晨 #时许，记者来到万镇路金

鼎路口，露天菜场已经开张，放眼望去，万
镇路西侧人行道和非机动车道内，已被上
百名小贩占得满满当当，蔬菜、活鱼、瓜果
等摊位应有尽有，摊主们为了吸引顾客，纷
纷扯着嗓门大声吆喝，更有人索性将自己
的黄鱼车横在路中央。摊位绵延一百多米，
路面上撒满了菜叶、鱼鳞，空气中也弥漫着
刺鼻的腥臭味。而马路对面的非机动车道
也全部沦陷，停满了小贩们用来装货的面
包车。

$时 %"分许，随着出行车辆的增多，马
路菜场对于交通的影响也开始显现。由于

道路缩水，许多行人和骑车人涉险进入机
动车道，私家车主只能狂摁喇叭，在人群中
左冲右突，公交车经过此处，更是经常被逼
停，现场交通乱成“一锅粥”。虽然路口有维
持秩序的保安，但对此也无可奈何。

疏导点管理不到位
“这是街道设立的摊贩疏导点，我们进

来是交过摊位费的。”一名女摊主告诉记
者，原先她和很多小贩一样，在附近马路上
设摊卖菜，由于无证经营，屡屡遭到城管部
门的突击整治；前两年，真新街道在此处开
辟了一个疏导点，他们这些“散兵游勇”也
获得了被“收编”的机会，于是在缴纳了一
定的费用后，得以“登堂入室”，安心经营。

&时许，保安开始催促菜贩们收摊，但
小贩们欲走还留，一边收拾物品，一边仍在
卖力兜售，直到 &时 %'分许，才陆续散去。
随后，清洁人员前来打扫路面，上午 !时
许，交通恢复正常。“今天是工作日，结束得
还算早，到了周末，可能还要晚半小时！”王
先生连连摇头。

合理规划控制规模
记者致电真新街道城管中队，一名负

责人表示，万镇路金鼎路口位于嘉定和普
陀的交界处，原先许多菜贩在此乱设摊，遇
到城管执法便打起了游击；(')*年，真新街
道在此设立疏导点，并聘请第三方公司对
小贩进行集中管理，他们对经营时间有严
格限制，早上 &时后必须收摊，并打扫干净
路面，“今后我们会加强管理，严格控制设
摊的时间节点，争取把对交通的影响降到
最低。”

对此，王先生认为，政府从城市管理的
角度出发，设立疏导点，规范小贩的经营，
本是好事，但一切举措必须在不影响通行
的前提下实施。万镇路金鼎路口，平时车流
量就大，在此设点显然给居民出行带来困
扰，希望有关部门能重新选址，合理规划，
同时控制好摊位规模，避免“好心办坏事”，
“其实，距离路口 (+"米处就有一家正规菜
场，再设立这样的疏导点也没必要。”

本报记者 房浩

“马路边成了露天菜
场，环境脏乱不说，连路都没法

走了！”近日，市民王先生致电本报，
反映嘉定区万镇路金鼎路口，每天清早
被上百名菜贩霸占，严重影响通行。记者调
查后发现，此处是嘉定区真新街道设立的
一个摊贩疏导点，但因选址不佳，管理又
有欠缺，形成如今乱象。

"# 马路菜场绵延一百多米!空气中弥漫着腥臭味 本报记者 房浩 摄
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